

“SI YO FUERA PRESIDENTA”

En san jacinto Amilpas existen muchos problemas uno de ellos es que por la falta de calle de concreto con las lluvias la tierra se moja y se ensucia uno al caminar, mi propuesta para acabar con este problema es que tanto la comunidad como el presidente cooperen para poder pavimentar las calles.

El problema del drenaje se podría hacer un tequio y que todos en general ayudaran a destapar el drenaje y los que no acudan se les multe para que con eso mismo se le de mantenimiento alas alcantarillas.

Otro defecto seria que las personas por no querer proporcionarles alas mascotas deciden sacarlas ala calle para que las mascotas puedan hacer sus necesidades en la calle y esto provoca que aya demasiados desechos de animales y una solución seria que fuera obligatorio tener un baño por así decirlo en la casa de todo aquel que tenga a un animal como mascota y si no cumplen con ese requisito serán vigilados y al que se sorprenda dejando que su mascota haga sus necesidades en la calle se le multara con una suma no muy fuerte y si no se cumple con esta multa se le darán de 36 a 48 horas por desacato de la ley.

Yo siempre he pensado que la juventud es lo primero y si a los alumnos de las escuelas se les pone en una escuela sin los recursos suficientes como vamos a tener a gente preparada y educada caminando por las calles México necesita gente educada y preparada para poder lograr un progreso por eso propongo que a todas las escuelas que estén en mal estado se les de mantenimiento y apoyo tanto económico como de todo tipo.

Hay otro problema con la policía ya que por falta de dinero y lugar donde se preparen bien tienen que estar entrenando en canchas municipales y con la preparación que ellos puedan tener yo digo que se mejoren los lugares en donde se entrenan a los policías ya que las condiciones no son las mejores .

En la mayoría de escuelas existe rivalidad entre alumnos y la mayoría los solucionan de la peor forma, con la violencia y eso no está bien ya que se supone los padres mandan a sus hijos a la escuela a que aprendan cosas buenas por eso la mejor solución sería proporcionar a las autoridades el permiso de que si se les encuentra en un manifiesto de violencia se les arresten y a los padres se les cobre una multa si quieren sacar a sus hijos de ahí.

Un problema también sería que como existe mucha pobreza muchos jóvenes dejan de estudiar para poder trabajar entonces una forma de ayudarlos sería proporcionando más becas a los jóvenes alumnos para que puedan seguir con su educación pero claro con la condición que saquen buenas notas.

Que no hubiera tantos plantones pues eso hace que los y las jóvenes pierdan tiempo que les sirve para los alumnos por eso procurar que no haya tantas faltas para que los alumnos de cada escuela de esta zona puedan tener una educación laica y completa.

Por la pobreza de algunos tratar de hacer lo más posible la educación laica, obligatoria y gratuita y así la mayoría de jóvenes podrían cursar la escuela.



**SECRETARIA
MUNICIPAL**
Mpio. San Jacinto Amilpas,
Oax. Centro, Oax.
2008-2010